

DKMS

WIR BESIEGEN BLUTKREBS



DEIN TYP IST
GEFRAGT.

INFORMATIONEN FÜR
SCHÜLER.

AUF EURE SPENDE KOMMT ES AN.

Alle 15 Minuten erkrankt allein in Deutschland ein Mensch an Blutkrebs, darunter viele Kinder und Jugendliche. Für eine große Anzahl der Patienten ist die Stammzelltransplantation die letzte Chance auf Heilung.

Helft uns! Organisiert eine Registrierungsaktion an eurer Schule und macht eure Mitschüler zu potenziellen Lebensrettern.

Deutschlandweit haben sich bis heute bereits mehr als 350.000 Schüler in die DKMS aufnehmen lassen – knapp 4.000 von ihnen kamen inzwischen als Spender in Frage und haben Stammzellen gespendet.

Auch ihr könnt Menschen mit Blutkrebs Hoffnung auf ein neues Leben schenken: Organisiert eine Registrierungsaktion für alle Schüler ab 17 Jahren an eurer Schule. Mehr Informationen auf **dkms.de/schulen**

IN VIER SCHRITTEN ZUR REGISTRIERUNGSAKTION.

1. Eine E-Mail an schule@dkms.de schicken.
2. Das DKMS-Schulteam meldet sich bei euch.
3. Datum, Zeit und Räume mit eurer Schule festlegen.
4. Informationsmaterial verteilen und Spendengelder sammeln (z. B. durch Sponsorenlauf, Benefizkonzert, Kuchenverkauf).

SO UNTERSTÜTZEN WIR EUCH.

- Wir versorgen euch mit Flugblättern und Informationsmaterial.
- Euer persönlicher Ansprechpartner aus dem Schulteam begleitet euch während der gesamten Aktion.
- Bei ausreichender Teilnehmerzahl halten wir mindestens einen Vortrag an eurer Schule und laden zusätzlich einen Lebensretter aus der Region ein, der euch aus erster Hand über seine Erfahrungen mit der Stammzellspende berichtet.



MUND AUF. STÄBCHEN REIN. SPENDER SEIN!

Grundsätzlich kann sich jeder gesunde Erwachsene im Alter zwischen 17 und 55 Jahren als potenzieller Stammzellspender aufnehmen lassen. Das geht ganz einfach per Wangenschleimhautabstrich.

Die Gewebemerkmale werden im Labor analysiert und für die weltweite Spendersuche zur Verfügung gestellt. Falls es tatsächlich zu einer Spende kommt, werden die Stammzellen in 80% der Fälle aus dem Blut (periphere Stammzellspende) und nur in 20% der Fälle durch eine Knochenmarkentnahme aus dem Beckenkamm gewonnen.

Nehmt jetzt Kontakt zu uns auf: schule@dkms.de

KARL, geheilter Patient und Unterstützer im Kampf gegen den Blutkrebs

Karl erkrankt mit sechs Jahren selbst an Leukämie. Eine Chemotherapie ist erfolgreich.

2016:

Rückfall. Jetzt ist eine Stammzellspende die einzige Überlebenschance.

16.12.2016:

Ein passender DKMS-Spender ermöglicht die lebensnotwendige Transplantation.

2018:

Heute ist Karl 17 Jahre alt und gesund. Nach einem Jahr im Krankenhaus genießt er das Leben wieder in vollen Zügen.

Karl ist ständig „auf Achse“, Schüler-sprecher in der Jahrgangsstufe 11 und möchte Medizin studieren.

Für die DKMS engagiert er sich ehrenamtlich und hat an seiner Schule 70 potenzielle Stammzellspender registriert.

Titel: Dana, geheilte Blutkrebspatientin



KARL
hat den Blutkrebs besiegt

WIR KÄMPFEN GEGEN BLUTKREBS – DIE DKMS AUF EINEN BLICK.

- Die DKMS gemeinnützige GmbH wurde am 28. Mai 1991 aus einer privaten Initiative heraus aufgrund des Patientenschicksals von Mechtild Harf gegründet.
- Innerhalb weniger Jahre entwickelte sich die DKMS zum weltweit größten Dateiverbund mit derzeit über 8,5 Millionen registrierten potenziellen Spendern.
- Inzwischen spenden täglich mindestens 20 DKMS-Spender Stammzellen für Blutkrebspatienten in der ganzen Welt.

DKMS
gemeinnützige GmbH
Kressbach 1
72072 Tübingen

T 07071 943-0
F 07071 943-1499
schule@dkms.de

dkms.de

Folgt uns auf

